

Garret O'Donell y Kevin Payette delante de los jóvenes participantes en el Campus. **ARNALDO GARCÍA**

Las jóvenes promesas del baloncesto se citan en Gijón

BALONCESTO

Las enseñanzas de los técnicos estadounidenses Garrett O' Donell y Kevin Payette apuntalan el trabajo con la base en el campus de la Fundación

A. ARBOLEYA

GIJÓN. La XVII edición del Campus de la Fundación Gijón Baloncesto dio el pistoletazo de salida en la tarde de ayer en el Palacio de los Deportes con la presencia de más de 140 niños, con edades comprendidas entre 8 y 17 años. Este aconte-

cimiento deportivo, que ya es un fijo en el calendario de vacaciones de Gijón, se prolongará hasta el sábado. Cinco días llenos de baloncesto en los que contarán con la presencia de 22 entrenadores, de entre los que destacan Kevin Payette y Garrett O'Donell. Estos dos norteamericanos, muy laureados en Estados Unidos, pondrán la experiencia y sus mejores conocimientos sobre baloncesto a disposición de todos los participantes.

Como punto de partida, las futuras promesas del baloncesto regional pudieron disfrutar de la presencia de Carolina Abejón, jugadora gijonesa que actualmente milita en las filas del equipo femenino de Manhattan,

y de Alonso Meana, exjugador del Liberbank Oviedo que comenzará una nueva etapa tanto deportiva como educativa en la Universidad de Illinois de Springfield. Además de servirles de ejemplo por su gran crecimiento deportivo, estos dos jugadores asturianos quisieron hacer hincapié en la importancia de los estudios. Y es que uno de los valores que este campus quiere inculcar es el concepto «baloncesto-educación», cuyo principal objetivo es que los niños aprendan que el deporte puede ir acompañado de formación. Con el fin de asentar esta idea, contarán con la asistencia diaria de un jugador profesional al que podrán hacerle preguntas de todo tipo.

Pablo Carreño regresa después de su lesión para preparar Wimbledon

TENIS

El tenista asturiano probará su recuperación en el Torneo de Antalya, su estreno sobre hierba esta temporada

J. A. GARCÍA

GIJÓN. Pablo Carreño está de vuelta y lo hace con la mente pensando en el próximo torneo de Gran Slam, que arranca el próximo lunes en Londres. Wimbledon es el reto que tiene por delante el tenista asturiano, que no ha gozado esta temporada de la continuidad deseada por culpa de los problemas físicos que le han alejado de los primeros puestos en el ranking.

Sin apenas tiempo para realizar una preparación específica, el gijonés vuelve hoy a escena y lo hace para disputar un partido sobre hierba en el torneo turco de Antalya, donde hay en juego 250 puntos para la clasificación ATP.

Carreño, que en la actualidad

ocupa el puesto 59 del ranking. Mucho más abajo hay que buscar a su rival de esta tarde (16 horas), Kevin Krawietz es el 277 del mundo y procede de la previa. Es importante para el gijonés conseguir una victoria convincente que le permita avanzar a fin de tener la oportunidad de rodarse en esta superficie.

Hace justo un año, Carreño caía en la primera ronda del torneo londinense ante el rumano Radu Albot en cinco sets por lo que no tiene que defender puntos en el torneo que comienza la próxima semana y que cuenta con Djokovic y Federer como máximos favoritos, por encima de Rafa Nadal. La organización, como ya viene siendo habitual en las últimas temporadas, ha desplazado al tenista balear al puesto número tres de los cabezas de serie, sin atender por tanto la trayectoria ATP de esta temporada. En el sorteo que se celebrará en los próximos días, no le espera un cuadro fácil a Carreño que, en esta ocasión, no es cabeza de serie como hace un año.

El Liberbank Gijón arranca la Liga en las Islas Canarias ante el Tenerife

BALONMANO

E. C.

GIJÓN. El Liberbank Gijón ya conoce a su primer rival en la competición doméstica. El cuadro que dirige Diego Lafuente tendrá que

desplazarse a las Islas Canarias para medirse al Salud Tenerife. Será el comienzo de la Liga Guerreras Iberdrola, previsto para el próximo 7 de septiembre.

El cuadro gijonés, después de concluir el pasado ejercicio en quinta posición quiere consolidarse en los puestos altos y a fin de conseguirlo está formando un bloque más potente. El objetivo, como señalan desde el cuerpo técnico, es acortar la distancia con Rocasa y Bera Bera, principales favoritos para la consecución del título.

El Sella lidera el número de capturas en los ríos asturianos

PESCA

Una docena de salmones fueron echados a tierra en los ríos asturianos

E. C.

GIJÓN. La campaña de pesca del salmón entra en su tramo final. Lo hace con un aceptable número de capturas, liderando el Sella el número de ejemplares pescados ayer.

En el Narcea salieron dos durante la jornada. Diego Pérez Ojeda, de Bilbao, capturó uno de 2,5 kilos en Coto Da Bouza, mientras que un asiduo como el gibraltareño Jorge Von Rein Parlade pescó uno de 5,560 en Coto la Llonga.

En el Cares, el único precintado fue de Francisco Fernando Gonzá-

lez, de Barakaldo, que echó a tierra uno de cuatro kilos en el Monejo.

Distinta fue la historia en el Sella. Hasta nueve capturas se registraron en este río. Felipe Carrera, de Nueva, sacó uno de 4,8 en el Barcu, mientras que el madrileño Ángel Campos Rubio obtuvo premio en Rozaones con uno de 1,780 kilos. Santiago Herranz, de Cantabria, pescó uno de 3,350 en el Boyu y Juan Manuel Palacios, de Bode, capturó uno de 5,870 en el Coto La Cruz.

Padre e hijo hicieron pleno en Pranes. Los sierenses Alejandro Bernardo Fernández y Alejandro Bernardo Álvarez sacaron sendos ejemplares de 5,900 y 4,630. Marino Sánchez Pérez, de Cain, consiguió sacar uno de 4,9 en La Vara. En el Brezu salieron los dos últimos del día. Pesaron 4,6 y 4,479, respectivamente.



DOBLE PODIO PARA ANA RODRÍGUEZ EN EL NACIONAL

Ana Rodríguez, benjamín del Club Rítmica Galaica de Gijón, logró subirse al podio por partida doble en el Campeonato de España de Gimnasia Rítmica celebrado en Palma. Consiguió un bronce en la clasificación general y otro en el ejercicio de cuerda. Raquel Rodríguez y Sheila De Ressurreição compartieron el éxito con ella.